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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена разбору причин, в результате которых финская компания Nokia в середине 90-х гг. становится непобедимым лидером мирового рынка мобильных телефонов и спустя несколько лет, фактически признав свое поражение в борьбе с конкурентами, отказывается от развития данного направления. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ истории Nokia и выявление её ключевых событий. 2. Выяснение причин ошеломляющего успеха финской компании в середине 90-х гг. 3. Анализ истории “падения” Nokia в качестве лидера мобильного рынка в период после финансового кризиса 2008-2009 гг. 4. Изучение истории восхождения других “народных” компаний и выяснение различий в становлении с Nokia; 5.	Формулирование на основании изученного материала вывода о том, почему история Nokia сложилась именно таким образом и какие уроки из неё могут извлечь другие компании. При написании работы был собран материал из открытых и библиотечных источников. На основании найденной информации были сделаны выводы о причинах заключения сделки по продаже мобильного подразделения Nokia корпорации Microsoft. Работа имеет академическую и практическую ценность.
        

        
          This Graduation Qualification Work is devoted to the analysis of the reasons as a result of which Finnish company Nokia in the mid-90s. became the undoubted leader of the world mobile phone market and after a few years admitted defeat in the fight for a place in the mobile segment of the world market and refuse to develop this direction. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of Nokia history and identification of its key events. 2. Finding out the reasons for the overwhelming success of the Finnish company in the mid-90s. 3.	Analysis of the history of Nokia's “fall” as the leader of the mobile market in the period after the financial crisis of 2008-2009. 4. Studying the history of the rise of other "people’s" companies and finding out the differences with Nokia’s one; 5. Formulating a conclusion about why the history of Nokia has developed in this way and what lessons other companies can learn from it by using studied materials. During writing of this work were collected materials from open and library sources. Based on the information found, were drawn a conclusion about the reasons for the transaction to sell Nokia's mobile division to Microsoft. The work has academic and practical value.
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